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En la foto puede verse 
la Torre del Homenaje y 
la estatua a Hernando de 
S oto •

Esta última se erigió 
el año 1.866 y fuá el pri 
mer monumento que España 
levantó al recuerdo de la 
Conquista de América. Tal 
honor cabe a Barcarrota*

Este es el quinto número de ALCA- 
FtRACHE —incluido el "O”— y queremos 
dar la bienvenida desde aquí a Primi 
Guerra, como nuevo colaborador de la 
revista. Somos ya, pues, tres los 
cjue la confecionamos. A ver si algu
no más se anima.

Ayuntamiento local 
firmas comerciales.

Ahora que se está pre
parando la celebración 
del V Centenario del Des
cubrimiento... ¿Se nos 
olvidará también en ese 
terreno?

Por otra parte, queremos hacer 
urna aclaración: ALCARRACHE sigue en 
su linea de total independencia. De
cimos esto para aquellos que nos han 
dicho que ahora, como el Ayuntamien
to colabora económicamente con la re 
vista, hay menos críticas. Sepan
Los que así piensan que cuando el 
Ayuntamiento acordó en el pleno de 
enero colaborar regularmente con la 
revista, no hubo ninguna condición. 
T* sepan también que ALCARRACHE no hu 
hiera aceptado la más mínima condici 
5n que afectara a su total indepen
dencia. Tal vez sin la colaboración 
municipal no pudiéramos seguir, 
ro preferimos "morir” a dejar de 
c ir algo que creamos debemos decir, 

diremos todo aquello que honesta
mente pensemos que está mal. No les 
q uepa la menor duda.
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Junto a estas lineas 
reproducimos la portada 
de la revista-programa de 
aquella primera feria que 
posiblemente traiga buenos 
recuerdos a algunos de 
nuestros paisanos que por 
entonces eran jovenes..o

ii
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La primera Feria de Ma 
yo se celebró en nuestro 
pueblo en el ya lejano año 
de 1952® Se cumplen, pues, 
32 años, que es una buena 
etapa para hacer balance.

i
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Bancarrota por aquellas 
fechas tenía casi cinco 
mil habitantes más que 
ahora —aun no había apare 
cido de lleno la sangría 
de la emigración- y el 
Ayuntamiento consideró 
oportuno "inventarse" la 
Feria. Era Alcalde a la 
sazón José Cacho Mulero, 
que presidió la Corporación 
desde el día 8 de agosto 
de 19^9 hasta el 10 de agos 
to de 1960.

En página siguiente re
producimos el editorial, a 
tamaño original, de aquella 
primera revista.



4 FERIA DEEXTRA MAYO

Uñ
P i ni e N e H a

fe;
igi

I

Jla Comisión

1^ g/Xyg’-sSZj.y-

i

I
I
7g

h

i
&

¡Si señorl Ya tenemos aquí la feria de Mayo; esa feria exigida por 
los ganaderos y labradores de la comarca como una necesidad 
imperiosa que fue recogida por las Autoridades locales y estudiada 
con el cariño que merecen todas las iniciativas encaminadas al bien 
general hasta conseguir de los Centros Oficiales superiores las auto
rizaciones que.se precisaban para que la feria de Mayo en Barcarrota 
fuera una realidad al alcance de la mano.

Se han compulsado posibilidades, vencido tibiezas, despertado 
inquietudes; con fe y entusiasmo puesto al servicio de la verdad de 
nuestra riquísima comarca y aprovechando la inmejorable situación 
geográfica de nuestra Villa en beneficio de todos. Cuando la fe y el 
entusiasmo se ponen al servicio de una causa justa, necesariamente 
las actividades desarrolladas se verán coronadas por el éxito.

Y si, .como esperamos, la feria de Mayo en Barcarrota resulta 
como todos deseamos, nuestros esfuerzos y nuestros sacrificios se 
verán compensados por una satisfacción íntima: la del deber cum
plido.

Y Barcarrota, siempre con los brazos abiertos, se dispone a 
hacer honor a su justa fama de Villa jovial y acogedora y prepara 
sus mejores galas para hacer al forastero su estancia grata, cómoda 
y de feliz recuerdo.

Feria y fiestas; fe y entusiasmo; espíritu abierto y atractivo sin 
límite: eso es Barcarrota.

Y nosotros alentamos estas virtudes pensando en tí, forastero, 
dándote con nuestro más afectuoso saludo la más cordial de las 
bienvenidas.
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!Que tiempos aquellos! Creemos imagl 
la alegría que supondría para los 

— niños y jovenes de ese
A A año -y también para la 

gente mayor, 
no?- que 
proviso, les 
ran" 
menos que 

s eguidos

¿por qué 
así, de im- 

"regala— 
nada más y nada 

cinco dias 
de fiesta 

Y jol
gorio» . • 
Una f i es 
ta a la 
termina 
ción de 
un duro 
invier
no, cuai 

do ya la 
primave
ra había 
hecho su 

aparición. Ustedes imaginen lo que 
debió suponer para los barcarroteños de 

entonces ese "regalo"... Entonces Bancarrota 
tendría unos nueve mil habitantes. !Ahí es nada! Y 

el Ayuntamiento les daba, por primera vez, cinco días 
extras" de fiestas. Porque fueron cinco dias nadas menos. 

Desde el 8 hasta el 12 de mayo, ambos inclusive. Sí. Era la pri 
mera Feria de Mayo, año 1952. Una feria "exigida por los ganade 
ros y labradores de la comarca como una necesidad imperiosa...”

Aquella feria -igual que la del año siguiente— tuvo hasta dos 
espectáculos taurinos, dos. Y actuaciones de la magnifica Banda 
de Música que entonces existía en la localidad, dirigida por ©1 
profesor Ramiro Soto. Verbenas, feria de ganados, fútbol, con 
aquel Hernando de Soto, que aún no estaba federado, "padre" de 
este otro que está a j^unto de desaparecer ahora, y que, según 
cuentan, tenía magníficos jugadores. 
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PROGRAMA
OFICIAL

DIA 8

una

BANCARROTA EN 1952

DIA II
0 f

DIA 12

UNA FERIA QUE SE MUERE

Bancarrota, Mayo de 1952.

Sz pone en conocimiento de los señores Ganaderos, que existen en esta 
localidad abundantes abrevaderos para toda clase de ganados.

Durante los días de feria se celebrarán bailes de sociedad en 
los distintos salones de recreo; funciones de cinematógrafo y 

teatro; circos, casetas y diversas atracciones.

por

DIA !)

La Comisión de Festejos.

plaza de abastos, 
s e 
Corredores.
del pueblo estaban 
de árboles

no 
s i 
poco y acabemos 
vez•—M.D•

Parece que la feria de Mayo 
tiende a desaparecer. Incluso 
hay quien quiere acabar con su 
celebración. Este año, por vez 
primera, el Ayuntamiento no lia 
editado ningún programa y sólo 
se lian liecho verbenas. Tal vez 

sea rentable mantenerla, pe
es así, no la matemos poco a 

con ella de una

A las 5 de la tarde, interante PARTIDO DE FUTBOlJ 
entre el equipo local •¡UE.-Rb’AlS’DO DE SOTO» 

y otro de ]a comarca, concediéndose al ganador una bonita Copa.
De 8 a 10 de la noche, en la Plaza de España GRAN CONCIERTO pos 

Ja Banda de Música de esta localidad, dirigida por el gran profesor Don 
Antonio Ramiro Soto.

A las 11 de la noche y como final de feria

ULTI/AA VERBENA POPULAR 
en la Plaza de España, otorgándose valiosos premios a las señoritas quel 
asistan ataviadas con trajes regionales y mantones de manila.

NOTA. —Durante los dias de feria, se encontrará abierta en la Plaza de Santiago, UNA! 
TOMBOLA DE CAUIDAD servida por distinguidas damas de la localidad. |

Se pone en conocimiento de los señores (ganaderos que esleí 
Ayuntamiento declara EXENTO DE IAPGE5T05 

Jvíuriipales a cuantos Qanados concurran a esta feria, 
así como Casetas. Circos y demás puestos que se instalen. |

“ CC AA IR ffX CEU S IE IG [G II © 5 2 
dirigido por el famoso

A Lis I 1 de la noche eilroordinorio ferteno popular en la Plaza de España.

En el 4o Barcarrota tenía 
diez mil habitantes, cifra que 
en 1950 había bajado a nueve 
mil, pero de todas formas, una 
población muy superior a la ac
tual. Por aquellas fechas se 
construyeron unas escuelas en 
el Llano de la Cruz. Aun no se 
había hecho el monolito y la 

y el mercado 
instalaba en el Llano de los 

Las plazas y calles 
. "cuajadas” 

que un mal día cortó 
de raiz el hacha municipal. En 
Plaza de España, Virgen, Altoza 
no y Corredores había fuentes 
con caños que arrojaban agua 
constantemente. Después se su
primieron y, en algunos casos, 
fueron sustituidas por otras...

Tanto los ganados como atrae 
clones feriales, estaban exen
tos de pagar impuestos. Verdade 
ramente eran otros tiempos. Por 
que este mismo año, durante la 
feria, hemos escuchado en un 
bar las quejas de un vendedor 
que no podía instalar su puesto 
de baratijas debido al dinero 
que le pedían...

La feria se abrió con un con 
cierto de la Banda de Música y 
fuegos artificiales. El dia 10, 
toros, con Angel Peralta y dos 
novilleros, y el 11 un espectá
culo comico-taurino♦ Para más 
detalles, vean el programa ofi
cial que ofrecemos en esta mis
ma página.

A las 11 de la noche en la Plaza de Santiago, se celebrara fl 
UN/\ EXTRAORDINARIA VELADA con gran concierto u 

de la Banda de Música local, quemándose en los intermedios una maguí- g 
tica colección de .(.•(' El’.lXS A’RTUHCJA ÍJiS.

En dicha Plaza se instalará UNA TOMBOLA DE CARIDAD servida || 
distinguidas damas de la localidad. 1$

A las 7 de la mañana gran DIANA por la Banda de S 
Música, anunciadora de la nueva feria. ra

A las 11 de la noche en la Plaza de España GRAN VERBENA POPULAR g 
que lucirá esplendida iluminación adornada con guirnaldas y farolillos. M 

DIA ID A las 7 de la mañana GRAN DIANA que recorrerá las 
* calles de la población. ra
A las <S con disparos de cohetes, apertura de la B|

■ — NUEVA FERIA DE GANADOS^ 
ROR LA TARDE

Inauguración de la temporada taurina con la celebración de 
jnjac>.u!D»jrt7¿irrJ7a n 

en la que se lidiarán 

í iíwos novillos toros 
de la acreditado ganadería de D. Antonio flores lañara 

UNO PARA EL FAH050 REJONEADOR 

•D (DN A.iN GM (, PR A LTA 
y los cualro reslonlei para los grandes novilleros

Jiilin l'mz "UTIJ" y IIíiiiiiiiI llinliígiiiiz TITII" 
con sos cuadrillas de picadores y banderilleros

A las 11 de la noche, en la Plaza de España, segunda Terbtno popular. 
Por la tarde presentación del GRAN ESPECTACULO 
COMICO - TAURINO - MUSICAL
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“LA FERIA DE MAYO NO DEBERIA DESAPARECER”

a

1

pe su mandato?
-La plaza de Abastos, a cargo 

de la Diputación con aportación 
del Ayuntamiento. Adquisición de 
la cerca del Rodeo (donde en un 
principio se pensó hacer el cuan 
tel de la Guardia Civil, y donde 
hoy está el colegio de EGB). Tam
bién el Ayuntamiento compró los 
Huertitos (donde se han edifica
do las 2-5 viviendas sociales). 
El Servicio Nacional del Trigo 
nos pidió un terreno...

—¿Qué ventajas e inconvenien 
tes ve a ser alcalde en los 50 
y a serlo en los 80?

-Ahora creo que es más fácil 
porque lo que se conseguía antes 
era a base de influencias y mu
chos desplazamientos que yo ha—

JOSE CACHO, ALCALDE EN 1952:

Barcarrota contaba con una feria tradicional, 
de muchos años, la de septiembre. No sabemos na
da en torno a los inicios de esta feria, y la no 
ticia más antigua que de ella tenemos hace refe
rencia a casi doscientos años atrás, concretamen 
te a 179^, por un documento que se conserva en 
la Biblioteca Nacional de Madrid, según el cues
tionario que el geógrafo del rey, Thomás López, 
envió a los pueblos de España y que contestó el 
entonces vicario de Barcarrota, Francisco Josef 
de Acero. Dice así: "Tiene esta villa una feria 
por el día de Santa María del Soterraño que se ce 
lebra el día 8 de Septiembre, durante tres días, 
hay comercio de toda especie de ganados, y varias 
tiendas de ropas y cintas, y cosas pertenecientes 
a la labor”•

Sin embargo, de nuestra "feria chica”, de la 
de Mayo, sí conocemos el origen: 1952» Nació esta 
feria porque, al parecer, era necesaria y el pue
blo así lo quiso. Entonces Barcarrota era de una 
mayor entidad de población, unos diez mil habitan 
tes. Presidía el Ayuntamiento que hizo posible 
aquella feria D. José Cacho Mulero, que fué aleal 
de durante once años.

Con él hemos mantenido la siguiente entrevista 
la que se prestó amablemente.

—¿Qué recuerda Vd. de su eta 
pa de alcalde? -le preguntamos.

-Lo pasé mal porau© no había 
seguridad social y todos los 
problemas recaían en el Ayunta
miento.

-Hoy, el paro y el basurero 
tal vez sean los problemas pri
mordiales del pueblo, ¿cuales 
eran en aquella época los pro
blemas fundamentales a nivel de 
municipio?

-Entonces no había basurero 
y cada cual se las arreglaba co 
mo podía. En aquellas fechas ha 
bía más del doble de habitantes 
que ahora, una población enorme 
y sin recursos...

-¿Qué fué lo más relevante 
que hizo el Ayuntamiento duran-
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lo

de

losLA VIDA DEL PUEBLO

LA FERIA

c ines 
y el

(en las

y 
os-

na 
de 

aquella primera fe

Pero quizá la vida 
me j or . . .

sin discotecas, ¿cjó
jovenes bar

cía a Badajoz. Ahora todo 
sinven en bandeja.••

-Se atrevería a aconsejar a_l 
go a nuestras actuales autorida 
des municipales?

-No...
-Posiblemente los primeros 

años de la emigración coincidie 
ran con su etapa como alcalde. 
¿Qué podría decirnos en este sen 
t ido?

-En aquellas fechas lo que 
había era la emigración interior. 
Yo conseguí setenta y tantas 
plazas para colonos de Barcarro 
ta. La emigración al extranjero 
empezó después.

-¿Cómo se gestó el 
cimiento de la Feria 
Mayo, 
ria de 1952?

—Fuá el sentir del pac 
blo que quería una feria 
en mayo y tuvimos que ha 
cer un gran esfuerzo* 
Era una feria que servía 
de puente entre la de Je 
rez y Alconchel.•.

—¿Era muy necesario 
para Barcarrota en aque
lla ápoca tener una nue
va feria?

-Si,.porque atría gen 
te que aportaban un diñe 
ro al comercio en gene
ral.

-¿Qué recuerda usted 
de aquellas primeras fe 
rias? _ _______

los bares « 
antes era 
-En 1952, 

jno se divertían los 
carroteños ?

-Había bastantes salones 
baile, un cine-teatro de invier 
no (Empresa Guerra) y dos 
de verano: Plaza de Toros 
cine "Hernando de Soto” 
actuales escuelas de la Correde 
ra) .

—Y los niños? Parece que an
tes había más juegos infantiles, 
¿no?

—No es que hubiera más jue
gos infantiles, pero había otro 
recogimiento, más respeto a 
padres.,.

—¿Qué diferencias ve entre 
la juventud de antes y la actu
al?

-Mucha diferencia, antes ha
bía más respeto y diversiones 
más morales.

—Si tuviera que aconsejar al. 
go a la juventud actual, 
¿Qué diría?

-Les diría que procu 
raran formarse mejor y 
no se abandonaran tanto.

—La vida del pueblo antes 
ahora. ¿Qué diferencias más 
tensibles observa?

-Ahora se lamentan de que la 
vida es fatal, pero yo creo que 
no es verdad, como se puede ob 
servar en las tiendas y en los
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NO DEBE MORIR

M.Domínguez Bou.—

TODO EN

PRODUCTOS

Grandes surtidos
en

CON LA REVISTA
todos los modelos

Calle Monte, 11

ANUNCIESE EN ALCA
RRACHE Y COLABORE

ALCARRACHE^
LA REVISTA DE 

\ B ARO ARROTA.-

cutí,.

BJ

“ANABEL"

ALIMENTACION

SzMTÍIOT

tiene unas raicea 
y no tendría que de 
habría que intentar

O ó

se 
se 
bía una 
gunos s on 
en otras bandas, 
grandes directores,

—¿Qué atracciones acudían al 
real? ¿Dónde se instalaba?

-Acudían atracciones de todas 
clases, en gran número, porque 
no les cobrábamos impuestos. 
Primero se instaló en el Llano 
de la Virgen, después en la Pía

za de España y, 
el Muelle, 

-¿Existe diferencia entre 
aquellas ferias y las actuales?

-Hay una diferencia enorme , 
pues ahora la feria de mayo se 
ha venido abajo porque no han 
contribuido las autoridades al 
esplendor de la misma

-Los tiempos han cambiado. 
Parece que la feria de mayo ya 
no interesa, y que está a punto 
de morir, Este año, creo que 
por primera vez, ni siquiera ha 
habido programa de festejos... 
¿Usted cree que la feria debe 
suprimirse?

-No, aunque aliona hay menos 
feriantes y ganadería, pues los 
ganaderos están en ruina.

Pero costó mucho dinero el 
crearla, tiene unas ralees en 
el pueblo, 
saparecer, 
mejorarla.

finalmente en-Que fueron un exitazo enorme 
y creo que se enfocó bien la co
sa. . .

—Hemos observado en los pro
gramas que en las dos primeras 
ferias hubo toros. Luego se su
primen, ¿Por qué?

—No recuerdo exactamente, pe
ro lo cierto es que los industri 
ales no respondían y yo pagué di 
ñero de mi bolsillo...

—Otra cosa que hemos observa
do en los primeros programas es 
que había muchos conciertos,,, 
¿Tan aficionada era la gente a 
la música?

-Mucho. El kiosko del parque 
preparó para la banda y allí 
daban buenos conciertos, ha- 

escuela de música y al- 
ahora grandes músicos 

también había
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BAH0AR2OTA DE NOCHE

de los más

LUIS CACEO#-

La otra noche, desde el alto La Morcilla 
me pareció que estaba ardiendo el pueblo entero 
envuelto en la. luz naranja.—amarilla 
y con el humo de quemar el basurero#
No me apaño a ver la luz de ese color 
al mirarla me produce cierto empacho 
a mí me sienta, mal, mucho peor 
que la. leche encima, del gazpacho.

El pueblo iluminado, bien se nota 
preciosa y alumbrada está la villa; 
de noche da gusto andar por Bancarrota, 
aunque tengamos esta luz tan amarilla 
parecida al color de la bellota.

! Que mala cara tienes hoy, chiquilla, 
te envidiaban a ti las amapolas!
Estás como la cera de amarilla#
—Es que me ves a la luz de las farolas; 
la causa, como ves, es bien sencilla#

ITo he escrito esto con afán de crítica
, iluminadorepito que el pueblo está precioso

 l.r, gustado la política
alguien se siente molestado.

La otra noche en la calle de heredo 
me contaba una vecina sus apuros 
(a este, calle le han borrado el letrero) • 
-Compró unos espárragos, y perdí dinero: 
la moneda de veinte di por cinco duros#

Con tanta sal que por aquí nos«brota 
con el cloro y el sodio, no me extraña, 
que nuestro querido pueblo, Barca.rrota 
sea uno de los más "salaos" de España.

Yo también al pagarle a un albañil 
ya de noche, no me ha.bía fijado 
le di un billete verde, de los de mil 
creyendo que era el de dos, anara.njado. 
Y la cuenta era del pasado mes de Abril.

El cloro y el sodio, combinados 
forman la sal común, como se.bemos. 
El sodio, en la luz del alumbrado 
y el cloro en el agua que bebemos.

Da gloria andar por nuestras calles 
de verdad te lo digo, sin malicia 
no quiero entrar en más detalles 
pero a esa luz tenemos ictericia,,

nunca me ha g
y perdonen si
ITo trato de censurar# En mi conciencia 
antes la luz brillaba... por su ausencia.
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LIBRO DE ACTAS DE LA COFRADIA (SEGUNDA PARTE)

V

/«•
í

Leopoldo Cuevas a vicedirector.
FRANCISCO RUBIO

L

Con la reunión de marzo del 
año 1873 finalizábamos aquel re 
sumen.

El 25 de ese mismo mes hay 
nueva asamblea y se vota a una 
directiva que prácticamente si. 
gue siendo la misma con algu
nos cambios: Manuel Casas Car- 
bajal pasa a secretario, y

En el número anterior de ALCARRACHE iniciábamos un 
resumen del Libro de Actas de la Cofradía de Nazarenos, 
El libro lo conserva la Hermandad desde 1831 y comien
za con las palabras arriba expresadas, a las que sigue 
una serie de ideas generales en torno a los Tines de 
la congregación. Después figura el primer Estatuto co
nocido, dividido en once capítulos. En marzo de 1844 
se da a conocer un superávit de 297 reales. No figura 
ninguna asamblea más hasta 1872. En ella se elige una 
nueva directiva, siendo el primer Director (o presiden 
te) conocido Luis Villanueva y Cañedo, el autor del es 
tudio biográfico sobre Hernando de Soto, uno de cuyos 
ejemplares se halla en la Biblioteca Pública.

/ v 1

A

Pasan tres años sin que haya, 
anotada en el Libro nueva asam
blea. Esta se produce el 25 de 
abril de 1876. Y de nuevo se nom 
bra Directiva que queda compues- 
de la siguiente forma:

. y X 4^ 

yí ■.
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32 AÑOS

concedió el

Y aquí terminamos por hoy$ 
la falta de espacio nos obliga 
a hacerlo así. Pero les aconse 
jamos sigan la continuación en 
el próximo número de nuestra 
revista pues promete ser inte
resante.

Nada menos que.32 años trans 
curren sin que haya una nueva 
reunión o, al menos, en el acta 
no figura. No se sabe si fueron 
"horas bajas” de la Hermandad, 
o, simplemente, que se olvidaron 
del Libro.de Actas... Lo cierto 
es que el primero de marzo del 
año 1908 (primera anotación del 
siglo actual) hubo una asamblea 
extraordinaria en la que se reu 
nieron Alfredo Cuevas, Anacleto 
Cuevas, Félix Macias y Manuel 
Casas López. Se acuerda contra
tar la banda de música y hacer 
algunas restauraciones: Jesús 
Nazareno, San Juan y Señor Ama
rrado a la Columna. Y figura tan 
bián una anotación curiosa y 
llamativa que transcribimos lite^ 
raímente: ”... ya propuesta de 
D. Anacleto Cueva se acordó solí 
citar de los señores sacerdotes 
entreguen a los hermanos que con 
fiesen una cédula acreditando 
haber cumplido con el precepto”.

El Domingo de Ramos de ese 
mismo año se elige una nueva Di. 
roctiva: Presidente, Anacleto 
Cueva Méndez. Vicepresidente, 
Francisco Villanueva Villanueva. 
Tesorero, Félix Macias Benitez. 
Secretario, Manuel Casas López. 
Consiliarios: Luis Vázquez Ló
pez, Adelardo Cueva Méndez, Jo
sé María Rebollo y José M- Guz— 
man Gudiño.

Por unanimidad se

En la sesión del 14 de ma
yo de 1909 se acordó comprar 
un local junto a la ermita,des. 
tinar cien pesetas para grati
ficar a las dos bandas de músi
ca que entonces habia en la lo 
calidad, caso en que ambas es
tén de acuerdo en asistir a 
las procesiones, y destinar la 
cantidad de quince pesetas pa
ra la buena mujer y comisionar 
al hermano Luis Torrado Maque- 
da para contratarla, gratifi
cándolo por ello con una pts.

Director: Leopoldo Cuevas 
Méndez. Viced.: Manuel García 
Maqueda. Consiliarios: Antonio 
Jaramillo, Francisco Vázquez, 
Antonio Diaz y Diego (apellido 
ilegible). Consultores: Manuel 
Méndez y José Rebollo. Tesore
ro: Francisco Rubio, y SGcrQta 
rio: Manuel Casas Carbajal.

Posiblemente, este Francisco 
Rubio que aparece como tesorero 
sea el maestro de escuela que 
dió su nombre a la calle de la 
Corredera. . .

título de Presidente Honorario 
a Alfredo Cueva Méndez ”en aten 
ción a los múltiples servicios 
prestados a la hermandad y por 
no poder desempeñar el cargo de 
presidente efectivo a causa de 
su delicada salud”. Desconoce
mos cuales serían esos servici
os prestados. Pero esto nos ha 
ce suponer que durante esos 
treinta y dos años sin anotado 
nes la Cofradía siguió funcio
nando .

Libro.de
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LA MOSCA DE LA ACEITUNAí
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mosca haciendo la puesta

L

Los 
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sin 
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huevos son blancos y alar
La larva, blanca
La cri sálida,

nombre 
es " 
d e 

una

í¡
h h

Descripción

t ermi na 
crisálida y 

ocho días sale la 
(la s 

Así 
t iendo 
n e 
La

sr vi 0

menor 
Se 

tiene 
color verde y un 

espalda. 
transparentes , 

color del inse_c 
castaño-rojizo.

Gen eraImente 
no en estado de 
lida bajo tierra, 
primavera suelen 
recer los 
tan de

Cuando la 
ximadamen t e 
banzo,

Durante el mes de Julio 
el olivo se vea afectado 
más grandes que daña su 
da "mosca de la aceituna". Como 
visible una gran cosecharemos 
che la descripción del insecto 
para el mejor conocimiento de 
derla combatir

pasa 
pupa

A mediados de 
empezar a apa- 

adultos,que se alimejn 
sustancias azucaradas.

aceituna tiene apro 
el tamaño de un Sa£. 

comienza la mosca a pi-

E1 nombre científico 
secto es "Dacus Oleae". 
to es de un tamaño algo 
que una mosca corriente, 
tingue muy bien porque 
ojos de color verde y 
te bla n co en 

La s alas 
ma n cha s. 

e s

lo más seguro es que 
por uno de los enemigos 
frutorla plaga denomina 
" r.omo este año es pre 

traído a ALCARRA 
y su ciclo vital, 

conocimiento de la plaga,y así p£ 
en el momento oportuno,

caria, depositando 
rior un huevo.

A los dos o tres días nace 
un "gusanillo" que empieza a co 
mer y va haciendo una galería 
alrededor del hueso. Esta gale
ría termina cerca del pellejo. 
A11i crisálida y a los seis u 

sale la nueva 
egunda generación).

sucesivamente se va repi 
ciclo. El insecto ti_e 
o cinco gene raciones. 
es la que se entierra 

y luego salen las moscas a la 
primavera siguiente.

Cada hembra pone unos 200 
huevecillos, uno en cada aceitu 
na, aunque en años de fuertes 
ataques puede haber más.

Pueden ser muy grandes, pues 
las aceitunas picadas,aparte 
perder peso, se caen antes 
tiempo y se secan o pudren.

En cuanto a las aceitunas 
almazara, los aceites son de 
la calidad y de mucha acidez.

En las de verdeo, los daños 
son aún mayores, pues las acei
tunas picadas se desprecian mu
cho y no sirven para el aderezo,
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Agencia Comarcal del Ser
vicio de Extensión Agraria, 

Barcarrota,-

Con esta pequeña información 
esperamos ayudar a los agricul
tores a combatir adecuadamente 
la plaga en sus olives.

Si tienen alguna duda, esta
mos enteramente a su disposición.

el momento 
tra t a ni i e n t o . 
emplear este 

normaIme n t e 
nuestra comarca son 

en tre la 1 5 
Julio.

emas oportuno 
Si no lie ga- 
sistema,unas 
apropiadas 

la s 
y 25

'MC/wucw'

Entre el 20 de Agosto 
de Septiembre hay de 

peligro de ataque de mosca, 
lo que normalmente es necesario 
realizaran segundo t ra tami en t o .

Con el método de los mosque
ros sabemos bien el grado de in 
cidencia de la plaga y por lo

Un sistema 
ra saber la intensidad 
píaga y decidir el mejor 
to para su tratamiento 
locación de mosqueros.

Con uno por fanega de tierra 
suficiente. Estos mosqueros 
rellenan de un atrayente pa
la mosca, como el Fosfato Amó 

nico disuelto en agua al 2'zo. El 
fondo del frasco está construi
do de tal forma que la mosca 
puede entrar,pero no salir fá
cilmente, quedando atrapadas en 

interior del mismo.
Actualmente hay muy buenos 

insecticidas en el mercado para 
realizar el tratamiento de esta 
plaga. Entre otros tenemos: Imi 
tidión al 50/°, Metida tión al 4o^o~, 
Carbaril al 50 y 85$» Azinfos- 
Metílicos al 20/&, etc.
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MI OPINION SOBRE EL ABORTO

AGUSTINA DURAN

EN CORTO

con

MoD.BOU

i

se extrañó

y los contras y las consecuen
cias que a nivel cósmico, entre 
otros, este comportamiento hu
mano pueda tener en el futuro.

¿Aborto? !No! Petra mí, !No! 
Pero que se haga la Ley para 
aquellos que la necesitan. Toda, 
mujer es libre —muy libre— de 
decidir sobre su propia vida, 
como yo lo soy para decir: !Rea 
peto y amo la vida sobre todas 
las cosas!

Sólo Dios, si es que existe, 
tiene voz para juzgar esto, y 
seguro que tendría que juzgar 
antes otras muchas injusticias 
que a diario se cometen.•• Po
dría enumerar una larga lista. 
Pero sólo con volver los ojos 
a la situación actual del mun
do, el alma conmovida se pregun 
ta; ¿Cómo pueden aun los perros 
seguir ladrando a la Luna?

No só si por originalidad o 
espíritu de contradición, nun
ca en todos estos años que tan 
to se habla del tema, me he lie 
gado a pronunciar sobre el abor 
to. La verdad es que, en el fon 
do de mi alma, he buscado largo 
tiempo la respuesta y no encuen 
tro el ”Sí” ni el "No”, para 
ser sincera. En principio, !No! 
El respeto y el amor a la vida, 
así hace que me pronuncie. En 
segundo lugar, la libertad y el 
profundo significado que esa pa 
labra tiene cuando se aplica a 
la conciencia individual y huma 
na, me lleva a prescindir de ti 
rar ” la piedra” • No digo ya la 
primera, ni siquiera la última.

No seré yo, y creo que nadie 
debe hacerlo, quien juzgue a una 
mujer por hacer lo que quiera 
hacer con su vida, con su alma 
o con su cuerpo... Además, esto 
debería ser tratado con rigor 
científico, estudiando los pros

-Durante cuarenta años llamaron movimiento a estar parado, 
-Era un dictador de los más original: Nombraba a sus cola 

boradores con el dedo.,, del pie.
-A la hora del voto los partidos políticos quieren presen 

tarse como enteros,
-El Cid campeador resucitó en Extremadura y no 

de nada.
-Cuando la Tierra y la Luna eran pequeñas jugaban a las 

canicas.
—Extremadura, antes del accidente nuclear de Valdecaballe^ 

ros, era un región situada al Oeste de España.
-La luna fue" a un partido de fútbol y la confundieron 

el balón.
-Hablaba tanto que cuando quería callarse no se acordaba.
-Al terminar de escribir el folio, el margen se declaró 

en huelga y comenzó a reivindicar unas lineas.
Sucesos: El Guerrero del Antifaz perece intoxicado al 

salirse de una viñeta del comic.
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PRESUPUESTO MUNICIPAL

GASTOS

INGRESOS

CULTURA

y

RESUMEN3 O

LEA LA REVISTA ALCARRACHE

VIAJE A AMERICA

FELICIANO GUISADO"

FESTEJOS

matadero, 
improvistos

l total do pesetas
42 (participación

faltas 
todos

El capítulo más importante en el apartado 
de gastos os el primero, que hace referencia 
a las retribuciones del personal (básicas 
—más do 8 millones-, gastos do representación, 
□retribuciones complementarias -algo más do 6 
millones- ayuda familiar, personal laboral y 
administrativo, seguros sociales, asistencia 
sanitaria, Jubilación, ayuda familiar a jub¿ 
□Lados y MUNPAL) que suponen un total de voin 
tidos millones, doscientas tros mil, oohocien 
tas setenta y ocho pts . (22,203.878).

El capítulo 22 (gastos de oficina, herra
mientas, fotocopiadora, diotas do corporación 
y personal, festejos, etc.) supone un total 
cié 7.808.353 millones.

Y para terminar quiero decirlos que es_ 
tamos impresionados, y los estaremos eter 
namento agradecidos por su tremenda huma
nidad y cariño sincero que nos han dado 
todos en general y muy especialmente el 
matrimonio Dult donde nos hospedamos.

_____________ SEPTIEMBRE_____________________ _
En la feria de septiembre de este año tam 

bión so suprimo la oaseta municipal y habrá 
oinco verbenas populares con las orquestas 
Alpacino, Memphis y Juanita Rivoro y Terra, 
y posiblemente so traigan tres atraccionoa.

más modestos que ol año anterior debido a 
la cuestión monetaria.•.

tros , 
los 
so.

Estas dos faltas tan importantes deben 
servirnos a todos de aliento, no sólo pa 
ra mantener la Hermandad entre Drandonton 
y Barcarrota, sino para reforzarla y ha
cerla más grande.

El Concejal do Festejos, Manuel González 
Flores, nos informa sobre los actos progra
mados para la Fiesta del Emigrante de Agos- 
t o. Se han recortado algunos días por falta 
d« fondos. El día 11 de agosto se hará la 
Elección de Reina, con una novedad» será en 
la Plaza de España, "para intentar darle un 
toque popular a esta fiesta que hacía años 
no so celebraba en la plaza páblloa" . El día 
iZ, verbena popular. Eso día se Intentará en 
trocar ofioialmento ol nombramiento do Hijo 
Adoptivo a D. Emiliano Alvaroz Carballo. Las 
dos noches actuará una orquesta y posiblemon 
to haya concursos. En resumen, unos festejos

Este año viajó a America ol concejal 
Feliciano Guisado, invitado por los Con
quistadores de Uradonton, Nos da una pa
norámica sobre su viaje diciendo que "e¿ 
taba receloso más que por mí, por mi mu
jer, pues ella so sentía muy incomoda al 
toncr que dojar aquí a los niños. Nos eos 
tó arrancar, poro tanto ella oomo yo nos 
alogramofl, pues nunca pudimos imaginar 
quo ol trato do los Caballeros da Bradon- 
ton fuera tan cariñoso e importante. Es 
mucho el amor que sienten haoía todo lo 
de Barcarrota. El viaje lo hicimos con las 
peripecias normales,.,"

En el próximo número intentaremos publi^ 
car un diario sobre este viaje. Hoy nos Iji 
mitamos a dar a conocer el discurso que 
Feliciano Guisado pronunció allí.

"Buenas noches, sonoras y señores: Es 
para nosotros y para el pueblo do Darcarro 
ta una oran satisfación ol haber sido in
vitados a la celebración De Soto 1984,

En el capítulo 12 (contribuciones rústi
cas y urbanas, I.R.T. personal y licencia fi¿ 
cal) está presupuestado recaudar la cantidad 
de 5.434.000. En el capítulo 29 un total do 
2.002.075» En el 32 (licencias do obras, abas 
tecimiento do agua —un millón ochocientas 
mil—, basura, cementerio, matadero, morcado, 
indeterminados -900.000-, improvistos -más de 
ochocientas mil-, etc.) luí 
10,607*438. En ol capítulo * 
impuestos del Estado), 15.966.777 millones 
de posotas. En el 5fi (intereses, picina muni
cipal —un millón seiscientas mil— y coche fú
nebre) el total es de 4.988.049.El capítulo 42 supone los gastos siguien

tes: Escuelas (presupuestadas seiscientas 
mil pts, de las quo en ol primer trimestre 
haabían gastado más de quinientas cincuenta 
mil). Cultura (un millón ochocientas mil de 
Las que en ol primer trimestre iban emplea
das algo más de doscientas mil). Juventud 
( sólo cincuenta mil). Piscina (un millón cien 
mil), biblioteca, consorcios, universidad, 
Plaza de toros (doscientas mil), y benoficen 
cia, quo hacen un total do 4,459.740,

Los capítulos 72, 82 y 92 (invorsionos y 
prestamos Diputación, etc.) suponen un total

El presupuesto municipal pai'a 1984 aseion 
<lo a mas do treinta y sois mili onos do pts.

do 1.743.607 millones do pesetas.

En resumen, más do treinta y sois millones 
de gastos, a los quo hay que añadir las deu
das de 1983 y anteriores que ascienden a la 
respetable cantidad do 9.535.997.

OFICINA DE EMPLEO
En el "gayinero", o sea, en los al

tos del Ayuntamiento, funciona ya una 
oficina do Empleo quo según nuestros da 
tos, será comarcal.

Como los gastos dichos ascienden a cerca 
de cuarenta y seis millones —incluidas las 
deudas do atrás— y los ingresos están provis 
tos quo sean do algo más do cuarenta y un mi
llones , quedarían corea de cinco millones de 
déficit, suponiendo que no surjan más impro
vistos do los señalados.

Cuando falta poco tiempo para cumplir 
se 25 años do la primera visita de los 
Conquistadores do Drandenton a Uarcarro- 
ta, croo quo en la monte do todos quedan 
dos hombres quo hoy ya no están con noso 

ol Doctor Sul y Aureliano Bonegas, 
cuales creo se merecen nuestro aplau
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JOSE ANGEL CARDOS O, CONCEJAL DEL PSOE:

EL BUZON

FUNCIONAMIEN!O

UGT

EL PROGRAMA

"ME GUSTARIA QUE ME DIERAN UN PUESTO DESDE EL QUE PUDIERA 
TRABAJAR POR EL PUEBLO".

lo liaría por el hie
los ciudadanos de Bar 

a los que quiero enviar 
saludo fraternal..,”

"Y quiero saber -afirma pa
ra ALCARRACHE— por qué * Que me 
den una respuesta por escrito 
o de palabra, quiero saber la 
causa, y no porque quiera 'sonarj 
pero me gustaría poder ayudar 
algo más al pueblo. Estoy dis
puesto a luchar igual que los 
demás siempre y cuando me den 
terreno donde yo pueda traba
jar" Y es que el concejal Car
dos o se siente un poco margina 
do dentro de la actual Corpora 
ción.

"En cnanto al Buzón de Suge
rencias -añade Cardos o- hace ya. 
bastante tiempo que está hecho 
y les pregunto a los demás com
pañeros a qué esperan para ins
talarlo" .

Sobre este tema podemos aña
dir que un concejal nos dijo ha 
ce más de tres meses que "antes 
de que salga el námeño de marzo 
de ALCARRACHE, estará instalado 
el Buzón”. Y no ha sido así, 
claro...

A la pregunta de cómo ve el 
funcionamiento del Ayuntamien
to, responde que "'va marchando 
medio bien. Pero si hubiera más 
compañerismo entre nosotros los 
socialistas creo que marcharía 
mejor. Por mi parte, si no me 
otorgan este compañerismo, me 
veré obligado a presentar la di. 
misión, y 
nestar de 
carreta, 
un

plidos : Agua, Mercado de Abas
tos, Matadero y Señalizaciones. 
Yo, por mi parte, me comprometo 
a cumplir todos los puntos del 
programa siempre y cuando cuen
ten conmigo como concejal.

—¿Crees que se está cumplien 
do el Programa que el PSOE pre
sentó a las municipales?

—Precisamente el pasado vier 
nes 22. de junio tuvimos una reu 
nión los concejales socialistas 
para tratar este asunto. De los 
catorce puntos van cuatro cum-

José A. Cardoso es también 
Secretario General de UGT. Y 
sobre este punto nos dice que 
presentó la dimisión en varias 
ocasiones, dimisiónes que no le 
fueron aceptadas, "pero les di
go a los compañeros que forman 
la Ejecutiva que colaboren con
migo más, pues de lo contrario 
me veré obligado a presentar la 
dimisión quieran o no. Quiero 
decir al pueblo que las ofici
nas están abiertas para lo que 
necesiten, y un saludo cordial 
a todos del Secretario General’.’

M. D.

La Corporación municipal pareceque marcha unida 
y sin problemas, pero no todo es un camino de rosas. 
Al menos para un concejal no resulta así. José Angel 
Cardoso Flores, nacido el 13 de julio de 1958, Secre 
tario general de UGT desde el 79, que figuraba en las 
listas del PSOE con el numero 5, tuvo que abandonar 
la Permanente hace meses. Ahora se queja de que otros 
concejales tienen varios cargos mientras él está sin 
ninguno.
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¿ QUE HACER COTI LOS RESIDUOS URBANOS ?

EL BASURERO

fueran reciclados conveniente
mente para producir nuevamente 
materiales•

Esta alternativa se hace en 
algunos puntos del país y fun
ciona si se quiere,teniendo la 
ventaja de ser ecológicamente 
casi perfecta. El llevarla a ca 
bo corresponde a los dirigentes 
locales. Es necesario, como di
ce Alfonso del Val en Integral 
n& 41: "Creer que la población 
(esas mismas personas a las que 
tan amorosamente se les pide el 
voto) es capaz de separar las 3a 
titas de las peladuras y éstas 
de las botellas".

de la fracción orgánica.
En cuanto a la segunda acción 

creo que en Bancarrota no seria 
posible llevarla a cabo, pero sí 
se podría buscar mercados donde 
llevar nuestros residuos para qie

Creo sinceramente que es unte 
ma preocupante y al que hay que 
dedicar más tiempo y ganas de sd 
lucionarlo. Por esto quiero anT 
mar a nuestras autoridades a in 
tentarlo por vías distintas de 
la dialéctica.

Manuel MARTIN ALZAS

I.'argalef nos dice que:"la po
lución resulta cbl desequilibrio 
entre la entrada o producción y 
salida o descomposición de cier 
tos materiales". Es decir,la po. 
lución es la ausencia del retor 
no, la obstrucción del ciclo na 
tunal•

El problema en sí, desde un 
punto de vista ecológico, no es 
más que una característica de 2a 
especie humana:1a de polucdona
dor o contaminador produciendo 
y acumulando residuos .Este pro
blema se plantea en toda la ex
tensión de la Biosfera.

Ya estamos en verano y el tema 
del basurero de Barcarrota con
tinúa siendo una pura dialécti
ca . entre Ayuntamiento y Benéfi
ca. Desde aquí me gustaría apun 
tar otro tipo de solución.

Los ecologistas (verdes) nos 
apuntan soluciones basadas pre
cisamente en el principio ctel ci_ 
cío natural de la materia. Con
sistente en dos acciones:
— Recogida selectiva de basu

ras •
— Reciclado de esos mismos r£ 

síduos para su posterior utili
zación y posterior recogida se
lectiva.Para ello proponen dep_o 
sitar en recipientes adecuados 
los diferentes componentes de 3a 
basura (vidrio,metal, plástico, 
papel,materia orgánica,etc.)que 
son acogidos sBgún sj producción 
y putrescibilidad para el caso
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U ÍLEGW

SESION DE ABRIL

en

SESION EXTRAORDINARIA

CONSUMA PRODUCTOS EXTREMEÑOS

Y ESTARA HACIENDO REGION.-

ES UN CONSEJO DE
ALCARRACHE,

REVISTA.TU

tar
de

En la sesión ordinaria del 
mes de marzo celebrada por la 
Corporación municipal, se trata 
ron, entre otros, los siguien
tes puntos; Delimitación del 
casco urbano, redactado por el 
arquitecto Miguel Gorraiz, y 
cuyo proyecto se aprobó inicál
mente por unanimidad.

Asimismo se dio a conocer la 
deuda que el Ayuntamiento tiene 
con Rafael Matamoros y que as
ciende a 4.814.521 pesetas. Se 
delibera sobre la forma de pago 
y el 
ta que, 
cia de 
dice 
ración 
so

En el pleno ordinario del mes 
de abril se acuerda, tras some
terlo a votación secreta, conce 
der el servicio de recogida de 
basuras a 

concejal Maxi Haut manifies tuando hasta ahora, 
en el fondo, la existen 
un déficit no exagerado, 

algo en favor de una corpo 
por cuanto significa que 

está, atentendiendo a las ne
cesidades planteadas por el mu
nicipio .

También se da a conocer que 
son incompatibles la pensión que 
recibe por invalidez permanente 
absoluta el hasta entonces 
gado de la piscina, con las re
tribuciones que como 
del Ayuntamiento.

Se estudió la posibilidad de 
adquirir una finca, que más 
de cristalizó en la compra 
la Huerta Cámara.

quien lo venía efec — 
tras haber 

sido presentadas sólo dos candi 
daturas.

Igualmente se acuerda la crea 
ción del Consejo Municipal de la 
Juventud, de cuyos estatutos ha 
blamos, de forma resumida en es 
te número de ALCARRACHE.

En torno al acuerdo adoptado 
en la sesión del 5 de abril se 
matiza que los gastos de confec 

encar ción del proyecto de reparación 
con las re- sean subvencionados en un seten 
tal recibía ta por ciento por el Ministerio, 

lo que se comunicaría con urgen 
cia al delegado,

También se acuerda solicitar 
subvención a la Consejería de 
Sanidad y Consumo para adquirir 
el material necesario para el 
Centro Sanitario.

da realizar.
Ese mismo día, los miembros 

de los tres partidos representa 
dos se muestran de acuerdo en 
apoyar la decisión de paralizar 
las obras de la Central Nuclear 
de Valdecaballeros.

Se celebró el cinco de abril 
para hablar en torno a la adap
tación del centro de BUP a las 
necesidades de un Instituto de 
Bachillerato. Se da a conocer en 
este terreno el oficio recibido 
del delegado provincial del MEC 
en el que se habla de la posibjí 
lidad de crear una extensión de 
Instituto, bajo una serie de con 
diciones como son la cesión del 
inmueble y ejecución por cuenta 
del Ayuntamiento de una serie de 
obras que por unanimidad se acuer
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en breve EEESES

PISCINA
Desde el 24 de junio y hasta 

el 15 de sentiembre estará en 
funcionamiento la pisciña.-M.D.

LA RADIO
Lucio Poves, enviado por Ra

dio Extremadura, estuvo en Ban
carrota el lunes 18 de jimio» Ha 
Liaron para el programa en direc; 
to Francisca Sosa (alcaldesa), 
Josó Larios y Manuel Domínguez. 
También estuvieron presentes en 
el programa Manuel Lobato (poe
sía) , Beni (toros) y el cantau
tor local "Gran, Camilo”, que im 
proviso unas canciones como sólo 
él sabe hacerlo. Por si a algui
en le interesa, el programa lo 
grabó Miguel Bay6n, en el kios
co de la Plaza de España.

JUVENTUDES SOCIALISTAS
En el tercer Congreso Provin 

cial tres localidades presenta
ron estatutos (Mérida, Badajoz 
y Barcarrota) y se aprobó, pre
cisamente, el de Barcarrota.

En la Comisión Ejecutiva Pro 
vincial (siete miembros), esta 
localidad está representado por 
uno: Manuel González, concejal.

Por otra parte, on el Comité 
provincial (catorce miembros) 
hay dos de Barcarrota: F.V. Sán 
chez Sosa y Luis García Guerra. 
Es decir, que a este nivel no 
nos podemos quejar,,.

EL PROGRAMA
De los 14 puntos de que cons 

ta el programa que el PSOE pre
sentó a las elecciones municipa 
les, se han cumplido ya cuatro 
(Agua, Mercado, Matadero, Seña
lizaciones) . El programa fué e- 
laborado por Francisco Vicente 
Sánchez Sosa y Manuel González 
Flores, ambos de Juventudes So
cialistas. Este último, hoy con 
cejal, nos afirma que el resto 
se irá cumpliendo también.

Sobre el basurero, uno de los 
principales problemas, está pen 
diente un juicio con la Benéfica 
y la. posible adquisición de una 
finca. En cuanto al Buzón, nos 
afirma que ya se va a poner,.. 
Aeremos. Y el Boletín sigue in 
nente el editarlo. Veremos, tam 
bien.

DIPUTACION
La Diputación ha concedido 

14 millones a Barcarrota: 4 
para el Basurero, 5 para redes 
de abastecimiento y otros 5 
para el colector-emisario.

EL AGUA
En estos días se habla sobre 

las facturas del agua. La gente 
se queja. Aunque la subida fué, 
por unanimidad, en el pleno de 
septiembre, es ahora cuando se 
esiá notando. Tanto, que el con 
cejal Luis González ha llegado 
a decir que, posiblemente, se 

equivocaran al subirla. En 
este sentido, piensa presentar 
una. moción al pleno de julios 
Otros concejales piensan que 
el agua no está cara, y que tal 
vez algunos contadores estén es 
tropeados o se hayan leido mal. 
El coste queda así: 120 pesetas 
(antes 90 ) los seis mil litros, 
como tope mínimo. Hasta doce 
mil, 30 pts. más cada mil litros. 
De doce a veinte mil litros, 4o. 
Y de veinte mil en adelante cien 
pts. cada mil.

ESCOLAR
Con toda brillantez, como en 

años anteriores, los colegios de 
EGB (Santiago Apóstol y Hernando 
de Soto) celebra.ron las fiestas 
de fin de curso. Nos llamó espje 
cialmente la atención en esta 
ocasión el ” concierto de los ni 
ños de la flauta”, a los que fe 
licitamos así como a su profe
sor José A. Hernández. La labor 
que en tareas paraéscolares se 
está haciendo en los últimos a- 
ños nos parece extraordinaria.
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UVENTUD
ESTATUTOS

Título I: Definición

Título III: Composición

Título II: Fines

(continua...)
■

do y administrando posibles sub
venciones, según las necesidades 
de la población juvenil barcarro 
teña, con atención especial ha
cia los niveles más desatendidos.

- Promover la defensa y pro- 
teción de la naturaleza y el me
dio ambiente. Colaborar en lo po 
sible con Protección Civil..

En este apartado,.formado por 
los artículos 32> 42, 52 y 62 se 
describe la composición del CMJB 
y se regula su ingreso y salida:

— Estará compuesto por asocia 
ciones juveniles., sean del tipo" 
político, sindical o de tiempo 
libre•

— Para ser miembro del CMJB 
Luis Chamizo se deberán acatar* 
las leyes vigentes y el presente 
Reglamento, solicitarlo por es
crito y desarrollar las activi
dades en el ámbito juvenil de 
Bancarrota.

— También pueden ser admiti
dos como miembros observadores 
(con voz, pero sin voto) otras 
organizaciones o personas no es
trictamente juveniles pero que 
se relacionen normalmente con la 
juventud, cumplan los requisitos 
debidos y soliciten el ingreso®.

— Pierden la calidad de miem
bro aquellos que así lo deseen 
(solicitándolo), el que incumpla 
los presentes Estatutos o el que 
falte tres veces injustificada
mente a las Asambleas ordinarias 
o Extraordinarias. En todo caso, 
se oirán a ambas partes.

Se constituye como órgano in 
dependiente, juvenil y democrátr 
co, con personalidad propia y 
jurídica, y a tales efectos to
ma el nombre de Consejo Munici
pal de la Juventud de Bancarro
ta Luis Chamizo (abreviado CMJB 
Luis Chamizo)•

El CLUB Luis Chamizo tendrá 
autonomía propia y total en su 
funcionamiento y organización - 
interna®. Será al igual que sus 
miembros, demócrata, y acatará 
la Constitución Española, la De. 
claración Universal de los Der£ 
chos, el Estatuto de Autonomía 
del Pueblo Extremeño y el resto 
de la legislación vigente.

Deberá relacionarse con el — 
resto de consejos juveniles exis 
tentes.

En este apartado, incluido en 
el artículo 22 de los Estatutos, 
el CLUB Luis Chamizo se consti — 
tuye como órgano representativo 
de la Juventud de Bancarrota, 
comprometiéndose, entre otras co 
sas a:

- Favorecer y organizar la 
participación juvenil en todas 
las facetas del desarrollo barca 
rroteño (social, cultural, depor 
tiva, económica), fomentando ad_e 
más la unión y comunicación en
tre los jovenes de la comarca y 
las asociaciones juveniles exis
tentes.

- Servir de ”puenten entre la 
juventud de Bancarrota y organis 
mos oficiales, como el Ayunta - 
miento u otro de tipo provincial 
autonómico o nacional, solicitan

El día 29 de Marzo de 1.984 se reunió el Consejo Municipal de 
la Juventud de Bancarrota, para debatir los estatutos que guia 
rán su línea de acción. Traemos a ALCARRACHE dichos estatutos, 
necesariamente resumidos en orden al interés general.
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Título TV: Deberes y derechos

Título VI: Recursos económicos

Título V: Organos y estructuras

los tres órganos

con 
es—

o o o ooooooo.no* o

El artículo 7Q recoge éstos, 
entre los que se pueden citar 
que las asociaciones integran- 
tes del CLUB tendrán los dere
chos propios como miembros (en 
trar a formar parte de los ór
ganos rectores, solicitar infor 
mación, presentar y defender ai 
temativas, etc.) y los deberes 
derivados de la misma condición 
(participar en las actividades, 
cooperar con los restantes miem 
toros, no hacer gestiones en nom 
tore del CLUB, etc.)

El CLUB se mantendrá con:
— Los recursos dotados por 

el Exorno. Ayuntamiento de Ban
carrota.

— Subvenciones de otras en
tidades públicas (Diputación, 
Junta de Extremadura, etc.)

— Aportación de las entida
des miembros, si se fijan.

— Donativos de personas o en 
tidades privadas.

— Rendimientos de sus activi
dades •

— Cualquier otro recurso que 
pueda serle atribuido.

Siguen algunos artículos más 
sobre modificación del presen
te Reglamento y, algunas dispo
siciones transitorias, y una dis 
posición final, que no creemos 
interesante. Sin embargo, el que 
lo desee, puede solicitar la in 
formación pertinente al Conce
jal de la Juventud del Ayunta— 
miento de Bancarrota.

Según nos informa el Con 
cejal de la Juventud, Manuel 
González, tras leer los Es
tatutos, recibió la felici
tación del Secretario Gene
ral de Juventudes Socialis
tas y José C. Molina.

Se han publicado en el 
B.O. de la Provincia, pasa
rán al de la Junta, y si no 
hay reclamaciones, se apro
barán definitivamente. Cuan 
do esto suceda, la alcalde
sa invitará a todas las Aso 
daciones a la asistencia a 
la reunión formativa del 
Consejo, con elección de la 
Junta Rectora.

En este título /artículo 9 
al 212, ambos inclusive/, se 
recoge la normativa de los órga 
nos de gobierno y las funciones 
de los cargos existentes (Pre
sidente, Vicepresidente, Se ere 
bario, Tesorero, etc.) Estas 
son similares a cualquier otra 
organización. Nos limitaremos 
aquí a reseñar algunos puntos 
de interés en los tres órganos 
de gobierno.

- El CI.IJB Luis Chamizo esta 
rá compuesto por tres órganos: 
La Asamblea o Consejo de Direc 
ción, la Coordinadora y las 

Comisiones de Trabajo.
— La Asamblea, órgano 

mayor poder de decisión, 
tará formada por delegados de 
Las organizaciones-miembro, con 
edades comprendidas entre 14 y 
25 años.. Se reunirá mensualmen 
te, y entre sus funciones (si
milares a otras asociaciones) 
se puede citar el reglamentar 
el funcionamiento interno del 
CLIJB, proponer actividades, 
crear comisiones de trabajo, £ 
legir al presidente, fijar cuo 
tas si se establecen, decidir 
sobre altas y bajas, etc.

— La Coordinadora es el ór
gano ejecutivo del consejo, tie. 
ne un año de mandato, estando 
asimismo formada por delegados 
de las diferentes entidades que 
forman el CLUB, y se encargará 
del funcionamiento administra
tivo del Consejo (elaborar ac
tas, convocar reuniones, esta
blecer presupuestos, etc.)

— Las Comisiones de Trabajo,

tal como su nombre indica, son 
grupos de personas encargadas 
de una determinada función, pu 
diéndose crear tantas como se 
estime conveniente•
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BEBAMOS MENOS ALCOHOL

en

Emilio Salguero Chaves

la 
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el vasito
”cuba ta” 

sin
s e

poco favorables (paro, miseria, 
mala vivienda, falta de distrae 
clones adecuadas, problemas fa
miliares, etc,).

2) Bastanteimportancia tienen 
también los compromisos de tipo 
amistoso y socia1,bebiendo cada 
vez que es preciso celebrar al
go, o simplemente alternar.

3) Para muchos científicos ex
pertos en el tema, el verdadero 
trasfondo de todo bebedor es su 
incapacidad personal de raciona 
lizar los conflictos (problemas 
que se le presentan), encentran 
do el mejor "psiquiatra" en la 
botella.

4) Y por último, como factor 
que colabora a esta desgraciada 
situación, tenemos en España el 
mal ambiente alcohólico de la 
sociedad, muchas veces cargada 
de falsos prejuicios (que produ 
ce energía, que aumenta la capa 
cidad de trabajo, que facilita 
las relaciones sociales, etc. ) , 
además de los intereses comer
ciales de las grandes compañías 
dedicadas a la elaboración y ven 
ta de bebidas alcohólicas, que 
no dudan, por ejemplo, en recu
rrir a la presencia de persona
jes famosos o de bellas señori
tas -con poca ropa, además- pa
ra recomendarnos tal o cual li
cor.

Así pues, ojo al alcohol. Si 
no bebes, amigo lector, atención 
a las primeras copas, que no es 
tablezcas costumbre.Y si bebes, 
recuerda que aquellos médicos 
que aconsejan algo de bebida ha 
blan de un vaso o dos de vino o 
cerveza (las mejores bebidas)en 
las*comidas o como aperitivo,no 
má s.

Y no te dejes engañar, Cuan
do escuches que beber tal coñac 
"es cosa de hombres”, piensa 
que es más varonil afrontar 
vida -con sus problemas- con 
lentía y sobriedad que entregar 
se a la "vida fácil” del aleo— 
hol. Ganarás en salud, y ganará 
tu bolsillo.

El alcoholismo es una de las 
enfermedades más graves en Espa 
ña,por los problemas que ocasi£ 
na (enfermedades a nivel del h^í 
gado, aparato circulatorio, sis 
tema nervioso, riñón, estómago, 
etc.) como por el número de afe£ 
tados (unos tres millones y me
dio de alcohólicos crónicos).

Pese a la seriedad de estos 
datos, no se habla de aquellos 
que, sin ser dependientes físi
ca y mentalmente de la bebida , 
lo pasarían bastante mal si de 
repente dejasen de beber. Casos 
de los primeros, de los cróni— 
eos, tenemos ejemplo en Barca— 
rrota: Camilo, Paco Pa, Josefi- 
to, Felipe, etc., algunos ya r£ 
generados. De los otros, los be 
bedores de la copita por la ma
ñana, el vasito antes de 
y/o el "cubata" por la tarde-no 
che, que sin ser crónicos lie— 
van camino se serlo (y algunos, 
si no lo remedian, lo serán), o 
por lo menos se condenan ano go 
zar de una salud completa, hay 
cientos en Barcarrota, de todas 
las edades y clases sociales.

La prensa,radio y televisión 
nos citan los peligros del alco 
hol sobre la salud.A nuestro a_L 
rededor observamos cómo los que 
beben en exceso terminan mal,pa 
ra lo que pueden servir de ejem 
pío las personas antes menciona 
das; sabemos que los bebedores, 
además,, tienen otros problemas 
(laborales, familiares/ acciden 
tes, personalidad débil y vio — 
lenta, etc.). Sin embargo,se si 
gue bebiendo...

Entonces, ¿por qué bebe una 
persona? Pues, fundamentalmente, 
por cuatro motivos:

l)Por distocia social, es de 
cir,por circunstancias sociales
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AGUSTINA DURAN

Mientras que grana la espiga 
calla su angustia la hormiga, 

y en su abnegado silencio 
son un rumor de promesas 
las tempestades y el viento.

Oyes tu sentir profundo, 
y por la estrecha abertura 
desde el pequeño hormiguero

Pero continúa la vida,
Y en el silencio fecundo 

de sus entrañas creadoras 
no oyes transcurrir las horas 

precipitadas del mundo.

!Queda tan lejos ayer,..! 
!Y tan confuso mañana!

Que a veces no quedan ganas 
ni fuerzas para vivir...

!Palabras! !Sólo palabras!
Las ideas están preñadas 
y el pensamiento las pare, 

no importa que sean dispares 
ni las desmientan los hechos, 
son ecos sin realidades 

para llenar un momento.

¡Palabras! !Cuantas palabras! 
De reyes, papas y obispos, 
ministros, presidentes, literatos.. 
Cuantas frases de arrebatos 
que de olvido llena el tiempo.

Pero... !Hay momentos vacios!
Y el alma, como la hormiga, 
calla su angustia, 

mientras que grana la espiga.
Y se desgrana la vida 
paso a paso, día a día.

Madrid, Enero de 1977

ves la ignorancia del hombre 
en su saber altanero.
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LA ASOCIACION CULTURAL

ACTIVIDADES

1

__________ PROYECTOS______________
La Asociación tiene entre 

manos la realización de unas 
encuestas que el Ayuntamiento 
le ha encargado y que giran en 
torno a la posible creación de 
una Universidad Popular.

“BACACIS"
cesarlo que haya menos apatía 
y contar con una mayor colabo
ración.

Como puede apreciarse, todo 
un ambicioso programa en ol te
rreno cultural» Algunos aparta
dos se van cumpliendo ya. Y es
peramos que los otros puntos 
puedan llevarse a la práctica 
también. Pero para ello será n¿

Pero la Asociación cuenta 
con escasos asociados y sería 
de desear que se uniera más gen 
te para poder llevar a cabo una 
más amplia y efectiva. Sólo 
así evitaríamos que algo que es 
positivo y beneficioso para el 
pueblo terminara muriendo.

No sabemos cuanto tiempo du
rará, porque ya se sabe lo que 
pasa en Bancarrota con la mayo
ría de las cosas.,.

Pero de momento tenemos una 
Asociación Cultural, a pesar de 
la apatía que existe en este te 
rreno, Y vamos a dar a conocer 
un poco las intenciones de "BA- 
CACIS” a aquellas personas que 
aún no se han enterado de que 
hay en Bancarrota una asociaci
ón de este tipo. Y para ello na 
da mejor que copiar el artículo 
segundo del proyecto de Estatu
to que dice así:nSon fines de 
esta Asociacióní Organizar diver 
sas actividades culturales, ta
les como conferencias y charlas 
de divulgación cultural y de 
otro tipo; organización anual 
de una Semana de Teatro llamada 
"Andrés Guerra” (la primera se 
ha celebrado en enero del 84); 
promoción de actividades tea
trales a lo largo del año; reci 
tales de poesía; proyección de 
películas, documentales y diapo 
sitivas; audición de discos de 
música de calidad y demás acti
vidades musicales; lecturas co
mentadas de libros y revistas; 
visitas a museos; asistencia a 
actividades culturales organiza 
das fuera de la población; pro
tección del patrimonio artísti
co; organización de exposiciones 
y, en general, cuantas activida 
des culturales se puedan desarro 
llar”•

Entre las actividades ya rea 
lizadas tenemos la primera Sema 
na de Teatro Andrés Guerra del 
23 al 29 de enero. La actuación 
en marzo del grupo "Alborada” 
del Colegio de BUP, que puso en 
escena la obra "Nuestra Natacháf’ 
de Alejandro Casona. Una confe
rencia sobre la droga que fuá 
un autentico fracaso por Taita 
de público y organización. Más 
recientemente se organizó un 
concurso de dibujo. Y el prime
ro de junio una charla-coloquio 
en la que se estudió la posibi
lidad de crear una academia, 
una agrupación y una banda de 
Música. El resultado fuá posi-ti^ 
vo, pues de aquella reunión sa
lió una gestora que está dando 
los primeros pasos para crear 
una Sociedad Musical. Aunque <de 
este ya hablamos ampliamente en 
otro articulo de esta misma re
vista.
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RESPUESTA DEL AYUNTAMIENTO

RESULTADO POSITIVO

Pero

HACIA LA CREACION DE UNA SOCIEDAD MUSICAL Y UNA BANDA DE 
MUSICA EN BARCARROTA

PRIMEROS PASOS DE LA 
GESTORA

EL pasado día primero de jimio 
la Asociación Cultural "BACACIS” 
convocó una charla-coloquio en 
la que se trató de la posibili
dad de crear una Academia de Mu 
sica, una Banda y una Sociedad 
Musical. Por invitación de "Baca 
cis”, actuó como moderador José 
Larios, que habló de la importan 
cia y aceptación que tuvo la mú
sica en Barcarrota hace años.

Como el lector sabe, hasta el 
año 1972 hubo en esta localidad 
una magnifica banda -en ocasio
nes hubo hasta dos— y también ex 
traordinarios músicos, entre los 
que sobresalen San José y Guzman 
Ricis,

El resultado de la reunión 
fuá positivo y los asistentes 
mostraron su conformidad con la 
idea. De entre todos los esta
mentos representados allí, se 
eligió una Gestora provisional 
para que diera los primeros pa
sos hacia la creación de la So
ciedad y la Banda, y que está 
formada por José Larios, Marceli
no PÍriz, Francisco Velasco, Jo
sé Santos, Quiñi Sosa, Avelino 
Chaves, Antonio Cacho, Juan Bau
tista Castillo, José J. Ríos, 
Feliciano Guisado y Manuel Domín 
guez*

El tema no está fácil, pues 
sólo los instrumentos se impor
tan unos dos millones de pesetas 
según cálculos estimativos, voluntad de conseguirlo...

El Ayuntamiento trató el 
tema en la reunión de la Per 
manente del día 6 y envió a 
la Gestora un escrito. En él 
se dice que conceden una sub 
vención de 18.000 pesetas pa
ra atender al coste de las ola 
ses, durante los meses que que 
dan para finalizar?el año, te
niendo en cuenta que el número 
de alumnos debe ser como míni
mo de 20 y que la Gestora debe 
enviar al Ayuntamiento una me
moria de la actividad y de me
dios disponibles.

En una segunda re unión de 
la Gestora se leyó el escrito 
con el que los asistentes se 
mostraron de acuerdo. Se encar.

a Francisco Velasco de las 
clases y se abrió la inscrip
ción de alumnos.

En estos momentos hay ya 
un buen numero de aspirantes 
que recibirán las clases a par 
tir del 15 de julio.

La Gestora Pro-Asociación 
Musical se reunió por vez pri 
mera el 4 de junio. Se acordó 
comenzar lo antes posible la 
captación de educandos y soli
citar un local y ayuda económi 
ca al Ayuntamiento. Y en tal 
sentido se dirigió ese mismo 
día un escrito a nuestros re
presentantes municipales
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LA NOTICIA

EN EL FESTIVAL DE CANNES

t

o

EL COMENTARIO

DICTADURA

Los españoles Alfredo Landa y Francisco 
Rabal han sido galardonados «ex-aequo» con 
el premio a la mejor interpretación masculina 
por su trabajo en la película «Los santos ino
centes», en la 37 edición del Festival Interna
cional de Cine de Cannes. El premio de inter
pretación femenina fue concedido a la actriz 
irlandesa Helen Minen por su trabajo en el 
filme «Cal». Asimismo, la Palma de Oro ha 
sido concedida a la película «París - Texas», 
del realizador alemán Win Wenders.
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ras© febal y Alfredo 
Landa^ premiados

No vamos a negar que durante 
la Dictadura hubiera en España 
buenos actores, buenos directo
res e, incluso, alguna buena p£, 
lícula. Pero el cine, en general,

I 1l,rr i . »

era de poca calidad. ¿Se acuer
dan ustedes de aquellos niños — 
actores llamados Marisol y José 
lito con sus 11 lacrimógeno-irriso 
rias“ películas. . . ?

Aquel cine, aquellas pelícu
las, un ”progre” las llamaría 
hoy "españoladas”. Había cosas 
que no se podian decir, cosas 
que no se podian ver. Y en tanto 
los españoles tenían que confor
marse con ver las pantorrillas a 
Carmen Sevilla, en Euapa veían 
algo más a nuestra actriz. Ya se 
sabe. Estaba el ”papaito” que 
protegía a los españoles para 
que no se ensuciaran con porque -

Vamos a dar una breve panorá 
mica del Cine Español, sin que 
esto sea obstáculo para que en 
otra ocasión podamos ampliar de^ 
talles o matizar lo aquí expues 
t o.

Podemos dividir el tema, de 
una forma totalmente aleatoria, 
en tres etapas: Dictadura, Demo 
cracia y Años Ochenta.
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CINE EN BARCARROTA

>

V

lo exigía el 
} teatro y revis 

las ^ancianas* Lola

rías mundanas y caminaran por 
el imperio hacia Dios, que por 
algo éramos reserva espiritual 
de Occidente...

Poro en fin. Tras la tempes— 
tad parece que viene la calma. 
Y parece que algunos directores 
y actores comienzan a hacer cine 
de calidad, como nos demuestran 
los premios y el hecho de que 
las películas empiecen a coti
zarse en el mercado internado 
nal...

En la década de los 70 cjo 
mionzan a ir algunos españoli 
tos verdes a Perpignan para 
ver películas como "El último 
tango,..” que hoy ya no "asus 
tan” a nadie. Tal era el éxo
do, que el hecho ha quedado 
plasmado en títulos como “Lo 
verde empieza en los Pirineos" 
y otros

Pero después vino el desma
dre. A partir de 1975 comenzó 
lo que dió en llamarse apertu
ra (que otros nombran como "el 
destape") tanto en cine como 
en teatro y revistas. Y rara 
ora la actriz que no mostraba 
su cuerpo garrido tal cual la 
parió su mamá.

He aquí un ejemplo, pues ya 
se sabe que una imágen vale 
más que mil palabras:

Ahí están, como ejemplo, Jo
sé Luis Garci, yz más reciente
mente, los galardones otorgados 
a Paco Rabal y Alfredo tanda por 
su interpretación en "Los san
tos inocentes". O el premio es
pecial a "Epílogo", también en 
Carnes-34.

Floros o Sarita Montiel, hasta 
las más jovenes como Charo López 
o Fedra Lorente, pasando por las 
más jovencitas como Victoria Ve
ra o Victoria Abril...

El cine en Bancarrota brá. 
lia por su ausencia desde 
hace bastantes años, si ex
ceptuamos aquel iftento de 
cine-club en el 81. Ahora 
sólo tenemos cine en verano, 
y del “malo". Confiemos en 
que esta "temporada" poda
mos ver alguna película de 
calidad... M. D.

A todas les dió por ponerse 
en cueros —porque 
guión- en cine, 
tas, Desde ¿--

Fuó el no va más, como ocurre 
siempre que se pasa de una total 
abstinencia a una plena libertad. 
Pero es natural. Ocurre en todo. 
Hasta gente que parecía tan moja, 
gata como Javier Escrivá o Fedra 
Lorente (la popular "Bombi") on 
la época franquista, empezaron 
a desnudarse y a desnudar a los 
actores que dirigían. Un auténti 
co desmadre: Sexo o política, o 
ambos juntos, eran el condimento 
con el que se cocinaban las pelí 
culas españolas post—dictatórla
les. Se hicieron auténticos bo
drios ...
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LIBRE

Segismundo . -

Joaquín PIRIZ.-

ves 
a 
él 
mu 
No

S£ 
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Pero,.. De pronto, todo so 
rompió. Todo se vino alia jo como 
un frágil castillo de arena.
Fuá como un mal sueño, una mal 
dita visión: la vi ó en brazos 
de aquel hombre. Sintió que al
go, en lo más profundo de su 
ser, caía mortalmente herido. 
Sintió que su alma se hacía añi 
eos y quiso morir...

Pero siguió viviendo. Tal 
fuera entonces cuando empezó 
sentirse vivo. A sentirse a 
mismo. Y, por primera vez en 
cho tiempo, se sintió libre, 
sabría decir si mejor o peor. • 
Pero sí que se sentía libre.

La quería más que a su vida. 
No. No era una simple frase, 
bastante cursi por cierto. Era 
la realidad. Su más firme reali 
dad. Sólo pensaba en ella. Sólo 
vivía para ella. Y ella lo era 
todo para él. Nada le resultaba 
importante de no ser en relaci
ón con ella. !Ella, ella, ella! 
Su mente, su corazón... todo su 
ser estaba impregnado de ella. 
¿Qué valor tenía un crepúsculo 
multicolor si no era para soñar 
que podría sentirlo con ella...?

Si. La amaba con toda su al
ma. Y nunca se lo dijo. Pero es 
taba convencido de que ella lo 
sabía. Y esperaba decírselo al
gún díao Si. Soñaba con ese día 
en que le diría todo lo que pa
ra él significaba. Lo significa 
ba todo. También quería explicar 
le por que no se lo había dicho 
antes. Estaba seguro de que ella 
sabría comprenderlo. Estaba segu 
ro de que ella.••

TE VAS
Te vas, ahora que comienzas a ser feliz. Ahora que encon

traste alguien a quien dedicar tus horas y tus minutos. Se 
separa el comienzo de la felicidad, el principio del amor. Un 
amor, por suma demostrado, que llegaría a tener finí. Vuestro 
amor, vuestro sentimiento mutuo, vuestra felicidad, se evade 
sin ser cons tunada. Que frió parece, a veces, el destino. Pero 
no sufras, espera; ten paciencia; yo sé que él te aguardará, 
porque te quiere. Yo sé también que Dios comprenderá vuestro 
vínculo, vuestra necesidad de estar juntos y, tarde o tempra
no, volverá a unir vuestros puros y sencillos corazones.

!Lo siento! Siento ver como el azar separa dos vidas, sien 
to ver en vuestras caras el sufrimiento, el temor a la distan 
cia y al tiempo, porque, aunque intentéis disimular vuestro 
dolor, vuestros ojos dejan ver la terrible ansiedad por inten. 
tar parar el reloj e impedir que el tiempo haga su estrago en 
vuestras vidas.

... Y siento también que estas letras no puedan calmar tu 
dolor. Como tantas veces, me siento inútil. Y siento, sobre 
todo, quedar una deuda pendiente contigo. Desearía poder ofre 
certe, ahora, la ayuda que tu me ofreciste cuando tanto la ne 
cesité y, ante mi incapacidad para ello, me limito a decirte: 
mil gracias. Gracias amiga; gracias Ana.

La música de feria seguía 
nando a lo lejos. La gente, ¡ 
gre, pasaba junto a él... Le 
recia imposible. Pero... Tal 
vez todo habia sido como una pe. 
sadilla.

... Y siempre hay luí amane
cer .
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SERVICIOS D E :

KOPYBASA

n d n j o z•

Muñoz Torrero,23
Adelardo Covars¡,10

FOTOCOPIAS-COPIAS DE PLANOS-OFSSET 
ENCARPETADOS DE PROYECTOS-PAPELERIA TECNICA

Te lé fono. 224012
Teléfono.256355

Muñoz Torrero, 23, A 
(Centro Ciudad)

Precios especiales

■ Reproducciones de Planos

■ Encarpetados de Proyectos y Planos

■ Fotocopias y reducción de documentos, apuntes, libros, etc.

■ Coplas rápidas en Offset (circulares, cartas, facturas, etc.)

■ Encuadernación multlfín

para tiradas imponíanles.

Teléfono 22 40 12

basa
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anunciado en

MUJER OBJETO

¿Es posible que a finales del 
siglo XX se siga considerando al 
género femenino únicamente vali- 
para la cocina y la cama?

Veamos algunos ejemplos . Los 
anuncios de colonias son todo 
un poema: el del mocetón encolo— 
niado que observa como la titi 
se despoja de su túnica, atra
viesa la piscina nadando y se

en la publicidad española.
Sin importar el producto que 

sea anunciado en televisión, la 
mujer aparece única y exclusiva 
mente en dos papeles o roles s^o 
ciales, a saber:

12) Como objeto de adorno de 
alto contenido erótico (tias 
buenas por doquier).

22) Como sufrida ama de casa.

Todos somos conscientes hoy 
en día de la influencia decisi 
va de los medios de comunica
ción en las formas de pensar y 
comportarse de la sociedad mo
derna, Entre todos estos medios 
destaca la televisión, por el 
hecho de llegar a un publico 
más numeroso que ningún otro, 
por ser más cómodo que la mayo 
ría y porque resulta evidente 
que nos encontramos en la era 
de la imagen,

Por todo ello, el aparatito 
se ha convertido en un mueble 
tan indispensable en el hogar 
como la lavadora o el frigorífi
co, aparatos con los que la su
sodicha tiene obvias conexiones, 
ya que supone un continuo lava
do de cerebro y la mayor parto 
de los programas te dejan frió, 

Resulta innecesario afirmar 
que tal tinglado requiere una 
inversión de muchos miles de mi 
llonos cada año, y que esos di
neros ha de pagarlos alguien: 
¿las firmas comerciales? !N0!, 
sino usted, y yo, y el otro, y 
los consumidores en general que, 
embobados por el aparatito, no 
compramos tal o cual producto 
si no "sale” anunciado en las 
625 lineas.

No voy a entrar a discutir 
si la publicidad es necesaria o 
no, si es insuficiente o excesi 
va, si posee una calidad técni
ca pósima o notable, cuestiones 
que me parecen de indudable in
terés , pero que me apartarían 
de mi objetivo, que no es otro 
sino apuntar el contenido socio 
lógico, vergonzosamente explíci 
to, que se nos muestra en la 
trasnochada visión patriarcalis 
ta y reaccionaria de la mujer
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En un momento on que se ha 
conseguido la igualdad jurídica 
de oportunidades para acceder 
los puestos de trabajo, 
paración hombre—mujer a 
los niveles en el orden 
en un momento en que se 
por lograr, -un marco más 
comprensivo en las relaciones 
entre los sexos, que nos alejen 
cada vez más de las concepcio
nes machistas tradicionales (la 
mujer, la pata quebrada y en 
casa), ¿nuestra? televisión 
continua anclada en el pasado.

y se lanza a los brazos del per 
fumado sujeto. Igualmente podría 
mos hablar de las muñecas desva 
lidas que van a perder el Transí 
beriano y aparece un tal Patri
cio "con ese aroma de Patrick” 
o se le mosquea el caballo y en 
tra en escena otro fino oloroso 
sujetando las bridas: "Otelo, 
vuelve el hombre" (Icón lo que 
hay que tener!).

Por lo que se refiere a las 
faenas del hogar: lavar los pía 
tos, la ropa, cocinar, limpiar, 
etc,, son siempre labores que 
van indisolublemente unidas a 
la mujer (eso sí, todas muy 
arregladitas, con pinta de no 
haber visto una escoba en su 
vida) .

Si en un momento determinado 
aparece un hombre en la coci
na -"hoy friego yo"-, inmedia 
tamente replica su mujercita: 
"!que fregado!", haciendo pa
tente el hecho de que el hombre 
está fuera de lugar, y que más 
le valdría volver a lo suyo.

Pero lo que de verdad le ha 
ce a uno sentir vergüenza ajena 
son los anuncios de detergentes, 
no ya por el hecho de que repi
tan hasta la saciedad las mis
mas presuntas cualidades (que 
pueden lavar las manchas inclu 
so con cubitos de hielo, y que

dejan de un blanco transparente 
hasta la ropa de color) sino 
las pobres amas de casa que apa 
recen en pantalla, a quienes ha 
cen parecer aluinnas retrasadas 
de un colegio de subnormales.

En fin, que si nos fiamos de 
la cuadriculada de colorines, 
las máximas preocupaciones feme 
ninas han de ser identificar la 
colonia masculina, digo yo que 
por si alguna vez se le pierde 
el pariente en el Rastro (!sé 
que estás ahí ! ) , comparse abri
de piel con lo que ahorran en 
el café y comparar con la ve 
ciña la blancura de los calzón 
cilios de sus mariditos.

IF’www
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LA EXPLOSION ACTUAL DE LOS OVNIS

rea,

de

vo
la

El término OVNI fue mencio
nado por primera vez en 1.878, 
pero para muchos la faena que 
señala el verdadero comienzo (fe 
la época de estos objetos 
lantes no identificados es 
del 24 de Julio de 1.974*
La presencia insistente 

los OVNIS créo en la mesa de 2a 
población una conciencia 
fenómeno, 
no 
tifica, 
tica©

del
y requirió a su vez 

sólo una interpretación cien 
sino literaria y plác—

Sin embargo para quienes creen 
en su realidad, lo que consti—

Desde los primeros avista - 
mientos, en 1.947, el gobier
no de los Estados Unidos se 
ocupó del tema y créo grupos (fe 
especialistas para su estudio. 
Parece ser que se ha comproba—

Ciertos psicológos y cientí
ficos del comportamiento creen 
que los OVNIS son simplemente 
imaginados por individuos exci 
tables ai el mundo neurótico de 
haoy.Dicho de otro modo,si uno 
mira con suficiencia al cielo 
buscando algo, seguro que aca
bará por verlo o por creer que 
lo ve.

Los OVNIS se explican de mo
do diferente por quienes los 
han observado, que se calcula 
que son varios millones de per 
sonas«,

Además de los centenares de 
explicaciones dadas por astró
nomos, metereólogos, Fuerza Aé 

Marina y guardias de las 
costas, se tiende a establecer 
que todas las visiones de OVNIS 
(Objeto volantes no identifica 
dos) se explica por fenómenos 
naturales.

Para quienes no creen en 
ellos, no ofrecen ningúnjroble 
ma, ya que se han atribuido cfi 
cialmente a cualquier cosa,des 
de estrellas errantes hasta en 
jambres de insectos luminosos, 
vistos a la luz del día -cuya 
imagen se mantiene en la reti
na— hasta nubes,cohetes,relám
pagos e incluso gas de los pan 
taños o

tuye un misterio es su proce
dencia. Muchos los han conside. 
rado como una expedición expío 
tatoria para ocupar la Tierra, 
con sus recursos y habitantes. 
Para los optimistas pueden sei? 
vuelos exploratorios.en el es
pacio y en el tiempo,para otros 
no son extraterrestres ni in— 
terdimensionales, sino la crea 
ción de un gobierno o gurpo de. 
gobiernos en la Tierra o inclu 
so de alguna organización se
creta no gubernamental. Es de
cir, que sea del gobierno que 
abarca a todo el planeta y cu
yos propósitos siguen siendo 
oscuros•
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el

la exis

de

Hernando de Soto,

va colocado en

de espaldas alza,

OVNI?

Ayuntamiento.•• ¿Ha
brá visto pasar algún

CEBAS.
( 5~Junio—84 )

A los avistamientos gráficos 
se sumaron los que recogen mis 
teriosas huellas dejadas sobre 
el terreno por los OVEIS al ate. 
rrizaro

que tanto tieinjoo lie
la Pía

Lo relatos de extrañas apa
riciones en el cielo acompañan 
al hombre desde el alba de su 
nacimiento. Estaban ya presen
tes en las pinturas rupestres 
y sus huellas pueden seguirse 
en toda la literatura antigua, 
desde la Biblia hasta los tex
tos sagrados hindv.es. La mito
logía griega está llera de his 
toria celestes espectaculares.

Hacia los años cincuenta, 
dossier había acumulado ya 
abundantísimas pruebas sobre la 
existencia. real de los OVEIS, 
no solo en forma, de testimonio 
sino en su valiosísimo material 
fotográfico, que podía enfocar 
el estudio a fondo del proble
ma basándose en las imágenes 
reales con que las naves im.pre 
clonaban a las películas.

lleven un cierto tiempo intere 
sándose por este tema.

Es casi seguro que los OVEIS 
existen, tanto en el plano fí
sico como en el psicológico .ITo 
obstante, debemos reconocer 
que inclqsó si son reales, no 
son lo que parecen. El miste
rio de los OVEIS encierra esta 
paradoja.

En USA, donde estos sucesos 
alcanzaron mayoría de edad,en 
1.976, una encuesta a nivel na 
cional reveló que el 50£- de los 
entrevistados creía en la exis' tencia de los OVEIS.

Yo quisiera ver un OVEI. Lo 
mismo le pasa a todos los que

Venus ha sido siempre un pía 
neta atrayente dentro del cam
po de estos objetos volantes ro 
identificados. Es muy similar 
a la Tierra en su tamaño. Le 
caracteriza su atmósfera den
sa y una rotación lenta.

do que la existencia de los 
OVTTI3 producen alteraciones mag 
néticas, que enseguida acusan 
los motores, deteniéndose.

El tema tiene una gran capa
cidad de atraer seguidores, lo 
que trae como consecuencia va
rios inconvenientes, como la 
posibilidad de que se produzcan 
engaños múltiples.

El origen de los OVNIS se si 
túa, sin embargo, más allá 
nuestra galaxia, a veces.lie pa 
rece prácticamente probado que 
los OVEIS no son ajenos a las 
desapariciones de aviones,bar
cos y tripulaciones en el mal 
llamado "Triangulo de las Ber- 
niudas”.

hindv.es
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7B6L SMA
SEGUNDO CAMPEONATO

CLASIFICACION FINAL:

J. G. E. F. C. PUNTOSP.
144 22510 131.- BAR MINIKI 1

265 3 2 1310 17
4 3 213 193.- GALLINETOS 10 11

1644. - D. 123 3 1110FLORIDA
662 13 202105«- PAMAYCA

6.- R. 2 32 51 1510 7MICHELIN

DEPORTIVIDAD:

-1

MAXIMO GOLEADOR:
Cerro. (Micbelín)

PORTERO MENOS GOLEADO:
Fernando González (Florida)

2..

La plantilla del Miniki es 
tuvo formada por Nani, Eze 
quiel, Paco, Moni, Luis, 
Pablo, J.Ramón, Anastasio 
y J.Joaquín.

Como ya informábamos en 
nuestro número anterior, na 
da más terminar el primer 
campeonato de Fútbol Sala, 
que se jugó de diciembre a 
febrero, dió comienzo el 
segundo. En esta ocasión el 
Bar Miniki arrebató el títu 
lo de campeón al Gallinetos. 
Y lo liizo de una forma bri
llante y con todo merecimien 
to. Aunque en el terreno de 
la deportividad, los nuevos 
campeones dejaron mucho que 
desear, como prueban esos 
22 puntos de penalización 
con los que terminaron el 
campe onat o•

12 F.Redondo, 22 R# Michelín, empatados en cabeza 
sin ningún punto de penalización. 3- Gallinetos, un 
punto. 42 Florida con 8 puntos, 5e Pamayca con 12, y 
en último lugar Bar Miniki con nada menos que 22..

F. REDONDO
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BRILLANTE TRAYECTORIA DEL TENIS EN BANCARROTA

CAMPEONES

j

COPA FE^RAtiO^

El tenis en Bancarrota fué avanzando paso a paso y 
logró su cima hace dos o tres años, cuando participa
ban varios equipos en competiciones regionales. Mas 
tarde se marcharon fuera, por diversos motivos, juga
dores de la categoria de Servando García, Joaquín Pí- 
riz, Juan Ramón, Marcelino Píriz o López Maroto.

Pero el tenis local, no obstante, sigue en alza. 
Ahí está ese tercer puesto el Campeonato Regional 
por Equipos, en el que el Hernando de Soto formó con 
Lorenzo Gil, Julio Murillo, Enrique J. García, Emilio 
Salguero y Joaquin Mangas.

EL HERNANDO DE SOTO, BRILLANTE CAMPEON PROVINCIAL
quetas de Oro de Badajoz (2-1 
y 3-0) y el equipo local se 
proclama campeón comarcal pa
sando a la fase Provincial en 
la que apean de la competición 
al Valdecaballeros (3-0 y 3-0) 
y al Zafra por el mismo tanteo.

Como puede apreciarse, de 
las diez confrontaciones sólo

Comarcal cayeron el 
1-2 y 3-0 ), el 
3-0 y 3-0), Ra

es tá dando sus

En estos momentos, el tenis es el deporte en que 
más triunfos se han obtenido: un campeonato provincial 
logrado en la Copa Federación. 0 esas brillantes clasi 
ficaciones de Pedro Mangas y Susi Serrano en un presti
gioso torneo a nivel nacional como es el "Manuel Alon
so", sin olvidar el pase a semifinales del número uno 
local Lorenzo Gil en un reciente torneo de Badajoz. O 
el hecho de que dos alevines, Carlos y Javier García, 
estén entre los cuatro mejores de la provincia en su 
categoria. 0 la participación en un torneo internado 
nal de Adela Pérez...

La labor callada pero firme del Club 
frutos.

El Hernando de Soto "A" se 
ha proclamado brillantemente 
campeón de la provincia de Ba 
dajoz de la Copa Federación 
Extremeña de Tenis.

para ello tuvo que dejar en 
la cuneta a importantes equipos. 
En la fase 
T.C.Badajoz A 
T.C.Badajoz B
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FINAL PROVINCIAL

PEDRO MANGAS,
UNA PROMESA DEL TENIS.

JUEGOS ESCOLARES

perdieron una.
El equipo estuvo formado por 

Julio Murillo y Enrique Jesús 
García que jugaron en individua 
les y dobles.

Igual que en su día ocurrió 
con jugadores como Modesto y 
Enrique García, hoy el tenis de 
Darcarrota tiene una gran prome 
sa en el jugador infantil Pedro 
Mangas. La cantera del Club lo
cal parece inagotable con esos 
infantiles y alevines que ya vie 
nen destacando. Y todo gracias 
a la promoción y a las Clases 
que el Club imparte.

En Zafra, el jueves día 21, 
festividad del Corpus, junio, 
se disputó la Final Provincial 
de esta edición de la Copa Fe
deración, a la que habían lle
gado el Hernando de Soto y el 
T.C. de Badajoz. El resultado 
fuó un contundente 3-0 para los 
representantes locales que no

perdieron un solo set. Este fuó 
el tanteo parcial:

En simples, Julio Murillo 
vence a Palomeque 6—2 y 7~5y y 
Enrique García a Jesús Corchero 
por 6-4, 7-6. En dobles, Murillo 
y García derrotan a Palomeque y 
Risquete por 6-2 y 6—2, y obtie 
nen así el título de campeones 
provinciales.

La final regional se jugará, 
a mediados de julio con el Tru- 
jillo (Campeón de Cáceres), po
siblemente en Mérida, capital 
de Extremadura.

categoría superior a 
puesto que él es infantil, 

deseamos a 
joven jugador los mejores 

en la fase final del 
"Manuel Alonso”.

Los colegios de Barcarro 
ta también obtuvieron buen 
resultado en diversas face
tas deportivas dentro de 
los juegos escolares, Ya 
hablábamos en el numero an
terior del campo a través, 
donde los colegios Santiago 
Apóstol y Hernando de Soto 
obtuvieron muy buenos resul 
tados. Este ultimo colegio 
hizo una buena campaña en 
futbito.

M. D .

Pero no terminan ahí los éxi. 
tos de la joven promesa local: 
Pedro Mangas ha sido también 
Subcampeón de Extremadura de ca 
detes, categoría superior a su 
edad,

Y para terminar, 
este 

Pedro Mangas ha conseguido ha logros 
ce poco ser campeón provincial 
del prestigioso trofeo ‘'Manuel 
Alonso”, de probada categoría a 
ntvCl nacional. Este triunfo lo 
consiguió en Mérida, frente a 
lo mejor del tenis infantil.. .

Y de esta forma, junto al tara 
bién infantil local Susi Serrano, 
se clasificó para disputar la fa 
se de sector en Valladolid.

En la capital pucelana tuvo 
que enfrentarse a tenistas de 
esa provincia, León, Salamanca, 
Cácres... Y allí logró quedar de 
forma brillante nada menos que 
subcampeón, lo que le da dere
cho a disputar la fase nacional, 
como único representante del t£ 
nis extremeño.

Esta fase final se jugará a 
mediados de julio en Madrid.
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HABRA FIESTAS

UNA PENA

ALCARRACHELEA

C. P. Hernando de Soto

■ ■ —

El C.P. Hernando de Soto de 
fútbol no tiene tanta suerte 
como su homónimo de tenis y la 
situación actual del club 
lamentable. El 2 de junio 
celebró la asamblea 
en la que se dió ; 
déficit de casi un 
pesetas que se arrastra de tem 
poradas pasadas, y la falta de 
jugadores para afrontar la pró 
xima campaña.

es 
se 

ordinaria 
a conocer un 

. millón de

Según nos comunica Josó ba
rios, secretario del Club, ha
brá fiestas, como todos los de 
más años, en agosto. Aunque es 
tá proyectado que el torneo se 
modifique luí poco. El viernes 
habría un partido de infanti
les , el sábado do juveniles y 
el domingo se enfrentarían el 
Olivenza y Vasco Nufiez, ambos 
de tercera división.-M. D.

po, para aspirar al ascenso.,.
La Directiva, visto el paño 

rama, tomó la decisión de no 
participar el año próximo en 
regional.

Pensamos que todavía es tiem 
po de intentar salvar la sitúa 
ción. Pero para ello sería ne
cesario el apoyo de todos...

A la asamblea acudió poca 
gente, hay socios que no pagan, 
y para estudiar la situación 
se convocó otra reunión el día 
23 de junio a la que sólo acu
dieron cinco directivos y tres 
aficionados más, Algo lamenta
ble, como puede apreciarse. Por 
que es una lástima que un club 
de la solera del Hernando de 
Soto, que tan brillantemente ha 
paseado el nombre de Barcarrota 
por esos campos extremeños, va
ya a desaparecer por una apatía 
incomprensible en la afición 
local y por una absurda negati
va de los jugadores a pertene
cer a un equipo que hace esca
sas temporadas quedó subcampeón 
de una Preferente que era como 
la actual Tercera División.

Sólo con los Jugadores loca
les se podría hacer un buon equi
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Según nos comunica el presi
dente de la Peña, Juan Antonio 
Sosa, se está, trabajando ya en 
el cartel de la Feria de Septiem

n •«.
-NOVIO FEO—
-MI MOVIA bAE HA HECHO 
ESTE SUETER... DICE QUE 
hAE FAVORECE MUCHO...

La Peña Taurina 
ro1’ sigue con sus

Como ya conocen los lectores 
el Domingo de Resurrección debu 
taron en Bancarrota los triunfa 
dores de la Escuela de Madrid: 
Joselito, El Fundi y El Bote.

Para el domingo 29 de julio, 
está previsto el dar una novi
llada, aunque por el momento no 
se conoce el cartel.

El 12 de agosto, Fiesta del 
Emigrante, liabra otro espectácu 
lo con El Beni y aficionados de 
la Escuela de Barcarrota.

bre «
De momento poco podemos ade

lantar, Se piensa en una corrida 
del arte con José A. Campuzano y 
Luis Reina con un tercer espada. 
O, si falla esta posibilidad, se 
trataría de montar una "corrida 
de banderilleros", con Luis Fran 
cisco Esplá, Victor Méndez y un 
tereer espada.
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